
il sindaco: la palificazione a mare sar‡ completata

Noli, i bagni marini
vogliono uno scudo
contro le mareggiate

Il presidente Torre: 
´Lȅamministrazione deve
procedere rapidamente
a completare il progetto
di tutela delle spiaggeª

lȅallarme del sindacato

Guardia medica,
servono 7 persone
se ne presenta una

Non Ë servito alla Regione
neppure rivolgersi a coloro
che frequentano il corso
di formazione specifica
in medicina generale

La spiaggia sempre pi  ̆erosa a Noli

Da domani, la zona davanti 
al Santuario di Nostra Signo-
ra del Soccorso e la residen-
za protetta iS. Spiritow di-
venter‡ pedonale; via Soc-
corso, nel tratto fra l'interse-
zione con via Ghirardi e via 
S. Francesco, sar‡ interdet-
ta al transito veicolare. 

Via Don Giovanni Battista 
Maglio, a monte del Santua-
rio, dopo i lavori di allarga-
mento, diventer‡ invece a 
doppio  senso.  Contestual-
mente sar‡ istituito il senso 

unico, direzione mare-mon-
ti, nel primo tratto di via san 
Francesco, compreso tra l�in-
tersezione con via Soccorso 
e via Maglio. Via Ghirardi re-
sta  percorribile  a  doppio  
senso di marcia. 

´Portiamo cosÏ a compi-
mento la complessa risiste-
mazione  urbanistica  del  
quartiere,  migliorando  la  
mobilit‡ degli abitanti e dei 
fruitori delle attivit‡ produt-
tive, garantendo maggior si-
curezza a tutta l�area e rea-
lizzando,  finalmente,  la  
piazza pedonale antistante 
la  chiesa,  valorizzando  la  
chiesa e riqualificher‡ l�inte-
ro quartiereª dicono il sinda-
co Luigi De Vincenzi e l�as-
sessore Francesco Amando-
la. �

S. AN. 

La citt‡ delle Torri piange la 
scomparsa di Sergio Varetto, 
storico commerciante alben-
ganese. Il vulcanico impren-
ditore, deceduto nella notte 
fra domenica e lunedÏ all'et‡ 
di 78 anni, Ë un punto di rife-
rimento del territorio, fin da-
gli anni settanta, per l'instal-
lazione di impianti radio nel-
le vetture con amplificazio-
ne di qualit‡ e l'installazione 
di antifurto in veicoli privati 
e commerciali. Le sue capaci-
t‡ professionali, negli anni, 

varcarono i confini comunali 
diventando un imprenditore 
conosciuto ed apprezzato in 
tutto il ponente savonese. La 
passione per le nuove tecno-
logie lo tenne all'apice del set-
tore per decenni. Negli anni 
90 scoprÏ il businness della te-
lefonia e divenne subito un 
commerciante di spicco nel-
la vendita dei primi telefoni 
mobili. Negli anni successivi, 
Sergio Varetto venne affian-
cato dal figlio Luca nella ge-
stione di quella che era dive-
nuta l'attivit‡ di famiglia. Il 
funerale del compianto com-
merciante si svolger‡ doma-
ni alle ore 9.30 ad Albenga 
presso la Cattedrale di San 
Michele Arcangelo. Il rosario 
sar‡ recitato questa sera, dal-
le  ore  17,30,  sempre  nella  
Cattedrale. �

´Le nostre spiagge devono es-
sere tutelate con opere di dife-
sa che arginino la forza delle 
mareggiate che, ormai ciclica-
mente, si registrano sulla no-
stra costaª. Gian Luca Torre, 
presidente  dell�associazione  
balneari, dopo la mareggiata 

dello  scorso  fine  settimana  
che ha eroso nuovamente la 
spiaggia, in particolare, chie-
de che l�amministrazione co-
munale porti avanti rapida-
mente il progetto di tutela del 
litorale per salvaguardare il 
turismo balneare, affidato lo 
scorso anno allo studio dell�in-
gegnere Gaggero. 

´Nelle due devastanti ma-
reggiate di fine ottobre 2018 
e novembre 2019 il mare ave-
va allagato anche il centro sto-
rico o sottolinea Torre - e lo 

scorso sabato e domenica le 
onde  ci  hanno  costretto  a  
sgomberare le spiagge da let-
tini e ombrelloni per evitare 
che il mare li portasse via. » 
da una decina d�anni che, a 
Noli, non s�interviene con un 
ripascimento corposo e l�in-
tervento eseguito prima dell�i-
nizio della stagione di sposta-
re la sabbia da levante a po-
nente Ë stato vanificato dalle 
mareggiate di giugno. » ne-
cessario che l�amministrazio-
ne Fossati proceda in manie-
ra rapida con il progetto di tu-
tela delle spiagge, punta di  
diamante  di  un�economia  
che, per la nostra provincia, si 
basa essenzialmente sul turi-
smoª.

Aggiunge  Luca  Canepari  
dei iBaianitaw: ́ Alassio ha da-
to  una  risposta  ai  balneari  
con il progetto dei geotubi. » 
indispensabile che, anche No-
li,  concretizzi  un  progetto  
che possa dare risposte rapi-
de. Due anni fa avevamo pro-
posto la creazione di un reef 
che avrebbe anche avuto una 
valenza turistica per il ripopo-
lamento ittico, oltre che di di-
fesa degli areniliª. Il sindaco 
Lucio Fossati sottolinea che 
Gaggero sta ultimando il pro-
getto che prevede palificazio-
ni a mare per la tutela delle 
spiagge in cui Ë prevista an-
che la produzione di energia, 
sfruttando il moto ondoso. �

S. AN. 

Mancano i medici per la guar-
dia medica e l'Asl si rivolge a 
quelli che frequentano il cor-
so di specializzazione in Me-
dicina generale. Ma solo uno 
si dichiara disponibile.

La carenza di medici Ë un 
problema  denunciato  da  

tempo  a  livello  nazionale,  
ma si Ë fatto sentire recente-
mente  in  modo  pesante  
nell'Asl savonese. A giugno 
la Regione aveva pubblicato 
l�avviso  per  l�assegnazione  
degli  incarichi  vacanti  di  
guardia medica (Emergenza 
sanitaria territoriale). 

L'esigenza dell'Asl2 era di 
coprire 7 posti vacanti. Ma 
nessuno  aveva  risposto  a  
quell'avviso, probabilmente 
perchÈ non c'erano medici di-
sponibili. Allora la Regione, 

a inizio agosto, ha pubblica-
to l�avviso per l�assegnazio-
ne degli incarichi vacanti ai 
medici  che  frequentano  il  
corso di formazione specifi-
ca in Medicina Generale in 
Regione. Sui sette medici ri-
chiesti solo una dottoressa, 
al secondo anno di corso, ha 
accettato. Un caso che Ë si-
gnificativo  delle  difficolt‡  
che l'azienda sanitaria ha a 
coprire i posti vacanti, non 
solo delle guardie mediche e 
dei medici di medicina gene-
rale.

´I medici mancano ovun-
que e questo Ë  una conse-
guenza delle poche borse di 
studio per i medici di medici-
na generale o spiega Angelo 
Tersidio, segretario provin-
ciale della Federazione Me-
dici di Medicina Generale - 
Orientativamente nei prossi-
mi 5 anni, su 200 medici di fa-
miglia in provincia, ne an-
dranno  in  pensione  oltre  
una sessantina che divente-
ranno 110 nei prossimi 10. E 
non ci sono abbastanza gio-
vani  medici  per  sostituirli.  
Questo  problema  render‡  
necessario aumentare il 'mi-
nimo ottimale', cioË numero 
dei pazienti che un medico 
puÚ  assistere.  Attualmente  
si parla in media di un medi-
co ogni 1150 pazienti ma in 
futuro si sar‡ costretti ad au-
mentare a 1300ª. �

E.R.

Silvia Andreetto / PIETRA 

La carenza di organico che, 
da tempo, si registra nel re-
parto di ostetricia e ginecolo-
gia degli ospedali Santa Coro-
na a Pietra Ligure e San Pao-
lo a Savona da emergenza Ë 
diventata una vera e propria 
urgenza. 

I sei medici in servizio nel 
nosocomio  pietrese,  limite  
minimo concesso per legge, 
oltre a dover coprire i dieci 
turni di guardia da 12 ore, so-
no costretti da fine agosto ad 
andare in soccorso ai colle-
ghi del San Paolo rimasti ad-
dirittura in 5. 

Una novit‡ preannunciata 
lo scorso mese di luglio, a det-
ta dello stesso personale me-

dico, che Ë stata ufficializza-
ta nella riunione dello scorso 
25 agosto dall�Asl. 

E nonostante sia stato spe-
cificato che si tratterebbe di 
un periodo limitato fino a fi-
ne settembre,  resta il  fatto 
che il personale Ë gi‡ strema-
to da un agosto massacrante 
in cui si Ë trovato a dover co-
prire fino a nove turni da 12 
ore in dodici giorni per gua-
dagnarsi qualche giorno di fe-
rie. 

Ma ora  il  livello di  stan-
chezza del personale Ë a livel-
li tali che la richiesta di anda-
re in soccorso al reparto savo-
nese Ë eccessiva al punto da 
poter  mettere  a  rischio  gli  
stessi medici che temono di 
commettere, per stanchezza 

da super lavoro, errori profes-
sionali a danno anche delle 
pazienti. 

Ma c�Ë anche il timore di do-
ver addirittura vedere salta-
re le visite ambulatoriali per 
carenza di personale, crean-
do un disservizio per l�uten-
za. Una situazione non pi˘ 
tollerabile e che si trascina or-
mai da troppo tempo su cui il 
personale medico chiede, a 
gran voce, un immediato e 
tempestivo intervento dell�A-
sl 2 per il potenziamento de-
gli organici. Gi‡ lo scorso an-
no, ad agosto, la situazione 
era drammatica e da allora 
nulla Ë cambiato. All�ultimo 
concorso dei 5 candidati due 
sono stati assegnati all�ospe-
dale savonese ma, dopo po-

chi mesi in cui turni di guar-
dia massacranti e lavoro ri-
dotto alla sola esecuzione di 
ecografie e pertanto privo di 
attrattiva hanno rinunciato  
all�incarico, nonostante fos-
se prevista l�assunzione. 

´In passato il personale del 
levante Ë andato a ponente 
quando si sono verificate cri-
ticit‡ o replicano dall�Asl 2 o 
come Ë fisiologico che avven-
ga in  un�azienda.  Abbiamo 
cercato di reclutare in ogni 
modo personale medico spe-
cialista  di  settore,  ma pur-
troppo c�Ë carenza di gineco-
logi a livello nazionale. At-
tualmente stiamo attenden-
do risposte da altre aziende 
per la copertura dei turni di 
guardiaª.� 

lȅasl Ë a caccia di specialisti per coprire i turni di guardia. proteste anche in ostetricia per i turni massacranti a causa delle carenze almeno sino a fine mese

Ginecologia senza medici, rinforzi da Pietra
Super lavoro per il personale del Santa Corona in aiuto al San Paolo sotto organico. A rischio le visite ambulatoriali

I medici di ginecologia e ostetricia da Pietra in aiuto a Savona

pietra ligure, la novit‡ da domani

Area pedonalizzata
al Santuario del Soccorso

La nuova viabilit‡ nella zona

il funerale domani alle 9.30 in cattedrale

Albenga piange Varetto
storico commerciante

Sergio Varetto
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